

Concluyó en La Habana Simposio Internacional de Metrología



La Habana, 29 de sep (RHC): Las mediciones para el desarrollo sostenible caracterizó como objetivo esencial al Décimo Simposio Internacional de Metrología que concluyó después de tres días de exposiciones y debates en el Palacio de Convenciones de La Habana.

En el evento participaron representantes del Buró Internacional de Metrología Legal, los de Pesas y Medidas, del Sistema Interamericano de Metrología, la Cooperación Euro Asiática para esos trabajos, además de integrantes de la Comisión Internacional de Electrotecnia, entre otros.

Estuvieron como temas tratados los referentes a la vinculación de funciones metrológicas con el comercio, procesos industriales, consumos energéticos y calidad de servicios a la población e instituciones del país.

Al evento asistieron representantes de América Latina y Europa quiénes expresaron satisfacciones sobre este simposio, donde realizaron intercambio de experiencias e informaron sobre sus respectivas acciones aplicadas con este sistema de medidas y comprobaciones.

Yesabel Pérez, especialista cubana de Metrología destacó que este es un evento donde se valoraron diversos aspectos que posibilitan conocer el avance de la economía de los países y como las direcciones internacionales de trabajo laboran para precisar la calidad en esta funciones.

En las conclusiones de este Décimo Simposio Internacional de Metrología participó Elba Rosa Pérez ministra de ciencia, tecnología y medio ambiente de Cuba, junto con otros funcionarios de esa entidad y de instituciones de centros de investigación del país.

por Lorenzo Oquendo

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142906-concluyo-en-la-habana-simposio-internacional-de-metrologia>



Radio Habana Cuba